

田中三津彦議員



○今冬の雪害対策について ○道の駅、勝山インター線周辺の整備、活用について

そのほかの質問

- ・ふるさと納税の返礼品充実の状況について
- ・市の補正予算に関連して
- ・空家等対策協議会について

一般質問

問 平成30年2月の大雪を受け、市は「広域での除雪体制の構築」「連絡体制の強化と情報共有」を重要課題としたが、それは今冬の雪害対策に活かされているのか。市の計画を見ても、「連絡体制の強化」等の記述だけでは具体的策が見当たらない。広域での対応は県が主体になるといえ、隣接市町、関係機関との事前調整や訓練等、市ができる善策を問う。

答 平成30年2月豪雪を受けた影響に対しては、国を主導とした「福井県冬期道路情報連絡室」を設置し、構成機関同士で降雪状況、気象予測、各管理者間の詳細な情報の共有を図ることになった。また、雪害対策本部が設置されるような事態では、県からのリエゾン（情報連絡員）の派遣要請を行い、情報を図ることで、沿線市町の連携を含めた円滑な除雪等の体制を確保し、特にリエゾンの機能を明確化し更なる情報連携の構築を図りたいと考えている。初動体制の強化については、気象庁に対しても、発表する気象情報の地域

問 48時間予報を追加するなど、要請を行った。

市独自の対応は、「勝山市雪害対策計画」に基づき、除雪等の交通対策を行うとともに、市民の方に家庭内備蓄など、雪害の予防意識の啓発などに努めたいと考える。

久保幸治議員



○消費税10%への増税について ○森林経営管理法の施行による市の林業振興策について

そのほかの質問

- ・国民健康保険税の引き下げについて
- ・高校生までの医療費の無料化について

一般質問

問 多くの市民が、生活に不安を抱く消費税増税に対する試算がある。消費税7000円、1世帯あたり6万2000円になるとの試算で、所得の低い方ほど負担が重い逆進的な税制である。大企業や富裕層などへの税制を改める事でこの増税の財源は確保できる。能力に応じた負担の原則の下で、税制改革と共に、今回の消費税10%の増税を市からも国に中止の要望をすべきと考えるが見解を伺う。

答 道の駅周辺に商業施設誘致、企業誘致を兼ねた産業団地の整備を検討している。勝山IC周辺を含む鹿谷町全域は農地法の制約を受けることから、用途区域の見直しや農村産業法の適用を視野に入れながら、次期総合計画や都市計画マスター・プランとの関係について研究したい。